

chapelle du monastère repose Mgr Gueullette, ancien évêque de Valence, qui avait voulu finir ses jours au milieu des bons religieux de Lérins à l'île Saint-Honorat, patron de la ville de Cannes, où vient de séjourner en revenant de Rome Mgr Bruchési.

L'Hôtel-Dieu de Québec

Nous avons pu prendre connaissance des statistiques, pour l'année 1904, concernant l'œuvre d'assistance des malades à l'Hôtel-Dieu du Précieux-Sang. Elles intéresseront sans doute nos lecteurs.

Journées de soins donnés aux malades : 55,193.

Nombre des malades assistés : 1524, dont 39 hommes et 41 femmes sont décédés.

Sur ces 1524 malades, 349 seulement ont payé leur pension.

Les 1175 malades traités dans l'ancien hôpital n'ont payé que \$2727.67, soit un peu plus que \$2 chacun.

Le nombre des opérations chirurgicales a été de 799 ; celui des opérations ophtalmiques a été de 341.

Consultations données aux malades traités dans la maison : 2793 gratuites, et 309 payées.

Consultations données aux malades du dehors : 3418 gratuites, et 110 payées.

Des réparations exécutées à la grande salle des hommes ont coûté près de \$1000.

— Si, comme en d'autres pays, l'Etat ou la ville étaient obligés de soutenir cet hôpital et d'autres institutions du même genre, dans quelle proportion les contribuables verraient-ils grossir le montant de leurs taxes ?

Nous sommes prompts à « carter tous les *dangers* qui menacent notre corps. Pourquoi ne serions-nous pas aussi prompts à écarter les *dangers* qui menacent notre âme ?

L'économie est *utile* au riche et *nécessaire* au pauvre.

Que le nom d'*eau-de-vie* ne nous trompe pas. Les meilleures « eaux-de-vie » ont fait mourir bien des gens.